

綱引き



No.143

2011.9.22

発行 莊原公民館

斐川町莊原町712-3
(電話・FAX)72-4600

今年は莊原公民館で
キャンプをしました!!

8/
25・26



天候不良のため公民館の集会室、和室、おいでませ館でテントを張りました。気持ちいい～!!

キャンプ感想

【6年女子】

私は今年初めてこのキャンプに参加して、みんなでいろいろ楽しいことをしたので、とてもいい思い出になりました。

夜ごはんのカレーは、みんなで作ったので、とてもおいしいかったです。夜みんなでおいでませ館の中にテントをはってその中でねたのがとても楽しかったです。友達といつしょにいっぱいいろいろなことをしたので、とても思い出になつたと思います。

私が一番樂しかったのはねるときでした。みんなとしゃべったりしてとても樂しかったです。このキャンプをやって樂しかったです、またこういうきがいがあつたらやりたいです。



今年は72名の子ども達が参加しました

目 次

- 今年は公民館でキャンプをしました!! ……(1)
- 公民館こども行事(2)
- 莊原夏祭り花火の夕べほか(3)
- おいでませの会、やまももの会ほか…(4)

8/25 白鳥号に乗ったよ!!

白鳥号の感想

【6年女子】

私は、初めて「白鳥号」に乗って、しじみの入った水そうとしじみが入っていない水そうに「クロレラ」を入れて実験しました。時間がたつと、水そうに「クロレラ」を入れてしじみも入っている水そうは、水そうの中の水がきれいになって、水そうに「クロレラ」を入れてしじみは入っていない水そうは何も変わらず、「クロレラ」がたくさん残っていました。私はなぜか選ばれてながうみの水と宍道湖の水と海の海水と水道水を飲んで、しょっぱい順に書くと、1位海水、2位ながうみの水、3位宍道湖の水、4位水道水でした。水道水と海水はすごくちがいました。宍道湖の水はしょっぱくないんだなあとと思いました。



白鳥号に真っ只道達の水質や生き物、ラムサール条約について勉強しました。

7/27 8/24

げんきっこ サマー塾

げんきっこ サマー塾感想

【6年女子】

5日全部私は行つたけど一晩心に残つたのは東部保育園でプールに入つたことと、ピザ、パン、スープを作つたことでした。東部保育園では小さい子と遊んですごくかわいがつたし、いつしょにプールも入つたのですごく楽しかつたです。ヒタ会や科学館に行つていろんなことをできたり、ごはんもおいしかつたです。

最後のピザ作りは自分で作つてすごくおいしかつたし、作るのも樂しかつたです。

小学校最後の夏休みのいい思い出になつたし、友だちも増えたのでよかったです。



夏休み毎週水曜日80名の子ども達がげんきっこ サマー塾に参加しました。

7/26 夏休みパン作り教室 いりすの丘体験工房



100人でパンを作つたよ

子ども花クラブ

●お花クラブは楽しかつたです。一番楽しめたのは、お花をいけたりすることです。わたしは、お花が大好きなので、きてよがつたと思いました。家でもやってみたいと思いました。こんどの土曜日もがんばりたいと思いました。

●今日は初めてのお花クラブだつたけど、角度、高さなどを考へないといけないので、大変でした。2回目もどんな花があるか楽しみです。

「お花を楽しむ」

お花をいける前に、お花の美を感じてほしいと思います。本来人間が持っている美意識を引き出すということにつながっています。

つまり、美を感じることができただけ自らの心が生まれ、心も言葉も行いも美しくなっていきます。

お花のある生活を、子ども達と一緒に楽しく学んでいけたらと思います。



絵本づくり教室を始めてからじ年目を迎えました。年を重ねるに従い、ある道筋や目標が見えてきました。子どもたちの「居場所づくり」だから楽しむ遊びの作り場である「遊び場」で、児童は上級した達成感を誰にも感じさせたい。そこで、その通りのようになりました。今は二年生で、お話をしていますが、相談相手がいるということは心強いです。また、子どもたちの作品を小学校で読み聞かせしていただいています。子どもたちの作品を子どもたちに紹介することもいい刺激になると思う

土曜休日の居場所づくり

絵本づくり教室

青少年健全育成協議会総会

莊原小学校PTA会長 伊藤 浩

平成二十三年六月十一日(土)にPTAの安全を守る集会が行われ参 加させていただきました。

町の安全指導員の小田原 章さんが「自分のまは自分で守る」という演説で講演が行われ、内容は子ども白鳥が考へて対処する大切さや

具体的な対処の仕方を実演され、知らない人とは距離を置いて話を聞き、しつこい人ならすぐ逃げる事が大切だと感じました。

年度初めには声かけ事例が発生して心配しておりましたが、青バト活動



を積極的に行っていただいたおかげで、何事もない状況が続いております。

最後になりましたが、庄原地区の首様方には子ども達の安全安心を守るために青バト活動や見守り活動などを実行いただき保護者を代表してお礼申し上げます。

見守りたいのみなさまへ

いつもわざわざちの登下校を見守っていただき、ありがとうございます。

「おはようございます」
「わざわざありがとうございます」
「元気出でます」

「歌をうけて帰つてね」
「下校の時、面つぶつただき、せんじして家に帰ることができます」

これからもよろしくおねがいします。

庄原小学校三年 矢田龍海・喜木梨奈



5/27 アイガモ放鳥



5/13 田植え



莊原こども
エコクラブ
アイガモで米作り



力ちゃん かわいいねえへ

どろんこになって田植えをしたよ!



9/9 稲刈り

伊藤会長は、今と昔の米づくりの方法の違いに気づくことや1年を通してお米の生長から世話、食べることまで実際に見てふれる機会となればと“田植えから稻刈り”的体験を企画し、今年は庄原小学校の2年生と庄原幼稚園の園児に参加していただきました。

今年も晴天に恵まれ、大勢の方にお越しいただきました。

毎年恒例の東中アラスバンドによる演奏から始まり、昨年に引き続いて六子さんのライブ。各団体のダンスや踊り、花火も盛大にうち上がり大いに盛り上がりました。

お礼いただいた皆様、そしてご来場いただいた皆様ありがとうございました。来年もお待ちしております。



〈お礼〉斐川東中学校様

8月15日の庄原夏祭りの際にはオープニングにプラスバンド部のみなさんに演奏して頂きました。また7名のボランティアさんに会場設営や宝さがしのお手伝いいただきました。

ありがとうございました。



8/
15

莊原夏祭り
花火の夕べ

おいでませの会

高齢者の方が集う憩いの場として、皆が触れ合って、心身ともにリフレッシュできる「おいでませ」の会は、八月は園芸教室の皆様のご指導をいただき、お田づりをしました。各自が綱引きをして、出来上がるのが楽しみです。

十月には、「出雲花の鑑」へ出掛けます。

十一月には、小学生児童との交流会です。子ども達が、交流内容を考え、司会進行も行い、お手玉やゲーム、戸たたきなどして、最後には会員の皆様にお手紙をもらつたりで、大変盛り上がった会になります。又、おまわりさんのお話も計画しています。

十一月の「年忘れの会」では、力士オケで楽しめ、年越しそばを食べて、一年を締めくくつたじと囁いています。

一月は「新年の会」

二月は「同の会」



やまももの会

会長 神門 還子

女性語「やまももの会」が誕生してから今年で十七年になります。

「女性の力で入づくり・町づくり」をスローガンに、研修会への参加、施設訪問、料理教室の開催、子どもやヤングの手伝い、運動会の力作り、文化祭への協力、そして年一回はレクリエーションを企画し、身近なところでの女力を發揮し活動しています。ただいま、会員募集中です。ぜひご参加くださいよ」と書きました。

主事就任のご挨拶

岡 初枝

△編集後記△

この四月から庄原公民館の主事となりました。あつという間の半年間でした。公民館の利用の多さと、未られる人達の生き生きとした姿に感動しました。二月十一日の末口木を襲った大地震で地域の「絆」の大切さをあらためて感じたところです。それは原州区の「絆」を一つ深めるよう頑張つたじと願っています。

△編集後記△

△編集後記△

△編集後記△

ありがとうございました

- 田中 文子 様
- 老人クラブ「荘和会」 様
- 金一封
- 毎月草取りの奉仕作業
- 北新町婦人会 様
- 船田住華 様

床の間のお花を随時活けていただ

リサイクルステーションの利用について

- [持出し日] 毎週土・日曜日
8時30分～17時00分
[出せる物] 古新聞・段ボール・古布
廃食油・アルミ缶・雑誌

- 空き箱や雑紙を紙袋に入れ、十文字に紐をかけて結んで出すことができます。
- 布団・毛布等綿の入ったもの、カーペット・危険物は、出せません。

次の人のためにルールやマナーを守って出して下さい。ご協力をお願いします。